

menaces de Combes, il est resté à son poste, et il entend bien y rester jusqu'au dernier moment. « Plutôt la mort que la honte ». c'est la devise des Bretons. (La Patrie.)

### Chronique des diocèses

#### QUÉBEC

— Dimanche, le 24 juillet, dans la chapelle de l'Archevêché, S. G. Mgr l'Archevêque a conféré l'ordre de la prêtrise à M. l'abbé L. Nadeau, de Saint-Gervais (Bellechasse), du diocèse de Saint-Boniface.

— Mardi, fête de la Bonne sainte Anne, Monseigneur l'Archevêque assistait à la messe solennelle chantée dans la basilique de Sainte-Anne de Beaupré.

— Dimanche, Mgr l'Archevêque de Montréal a passé par Québec, de retour d'un voyage à Chicoutimi et autres endroits.

— Demain soir, ouverture de la première retraite ecclésiastique.

— Jeudi, on a chanté, dans l'église Saint-Jean-Baptiste, un service funèbre très solennel pour le repos de l'âme du Frère Paulian, décédé récemment, et qui était le directeur de l'école paroissiale.

#### CHICOUTIMI

— Par décision de S. G. Mgr Labrecque, ont été nommés :

M. l'abbé Singelais, ci-devant vicaire à Chicoutimi, curé à N.-D. de la Dorée ;

M. l'abbé Pierre Bouchard, curé à Saint-Wilbrod (Station d'Hébertville.)

### Heureuse réconciliation

Nous sommes heureux de nous faire l'écho d'une nouvelle qui, après avoir réjoui dans le cercle de la vie privée les amis de la famille Veillot, est entrée dans le domaine public.

M. Eugène Veillot, rédacteur en chef de l'*Univers*, sachant sa soeur Elisa malade, lui écrivit une lettre des plus touchantes où, faisant allusion à leur grand âge, il exprimait le désir de ne pas mourir sans l'avoir revue.

La réconciliation a eu lieu. Comme la séparation avait eu de l'éclat, il convenait d'annoncer le rapprochement. Nous le faisons bien volontiers. (La Croix, 7 juillet.)